



Gesundheitsdirektion, Postfach, 6301 Zug

Herr
Martin Auf der Maur
Ammannsmatt 49
6300 Zug

T direkt +41 41 728 35 01
martin.pfister.rr@zg.ch
Zug, 16. Februar 2021 MP

Ihr Schreiben betreffend Elektrosmog und Pandemie

Sehr geehrter Herr Auf der Maur

Ich beziehe mich auf Ihr Schreiben vom 24. Januar 2021 betreffend Abklärungen zu Elektrosmog und Pandemie und Ihre diesbezüglichen Anliegen.

Wir orientieren uns bei der Bekämpfung der COVID-19-Pandemie an den aktuellsten wissenschaftlichen Erkenntnissen. In der Schweiz ist dazu eine Task Force des Bundes aufgebaut worden (<https://sciencetaskforce.ch/>), welche die nationalen und internationalen Forschungen in den verschiedenen Disziplinen aufmerksam verfolgt und entsprechende Empfehlung an die Politik abgibt.

Wir haben als Kanton weder das Bedürfnis noch die Ressourcen, zusätzlich eigene wissenschaftliche Forschungen durchzuführen. Wir sehen unsere Aufgabe darin, die Gesundheitsversorgung für die Bevölkerung während der Pandemie sicherzustellen, was uns bis jetzt auch gut gelungen ist.

Freundliche Grüsse
Gesundheitsdirektion

Martin Pfister
Landammann